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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена моделированию 3D-сборки двухступенчатого редуктора с его последующим расчетом отдельных составляющих. В ходе работы решались следующие задачи: 1. Создание 3D-сборки модели редуктора по чертежам; 2. Расчет зубчатых передач на работоспособность; 3. Прочностной расчет корпуса редуктора; 4. Температурный расчет корпуса редуктора; 5. Расчет промежуточного вала редуктора на прочность, жесткость и виброустойчивость. Работа выполнялась посредством CAD систем. Расчеты корпуса и вала были проведены в разделе «simulation» программы «SolidWorks». Зубчатые передачи были посчитаны в приложении «валы и механические передачи» программы «КОМПАС-3D». Расчеты корпуса и вала производились на основе метода конечных элементов, представленного в программе в виде сетки на объекте. При расчете учитывались механические характеристики материалов. В результате работы была получена модель редуктора, на основе которой были проведены расчеты, подтверждающие прочность и термостойкость редуктора, работоспособность зубчатых передач, а также проверена прочность, жесткость и виброустойчивость промежуточного вала.
        

        
          This paper is devoted to modeling a 3-Dassembly of a two-stage gearbox with its subsequent calculation of individual components. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. Creating a 3-D assembly of a gearbox model based on drawings. 2. Calculation of gears for operability; 3. Strength calculation of the gearbox housing; 4. Temperature calculation of the gearbox housing; 5. Calculation of the gearbox intermediate shaft for strength, rigidity and vibration resistance. The work was performed using CAD systems. Calculations of the gearbox housing and shaft were performed in the "simulation" section SolidWorks of the SolidWorks program. Gears were calculated in the appendix "shafts and mechanical gears" of the COMPASS-3D program. Calculations of the body and shaft were made on the basis of the finite element method, presented in the program in the form of a grid on the object. The calculation took into account the mechanical characteristics of the materials. As a result of the work, a model of the gearbox was obtained, on the basis of which calculations were made confirming the strength and heat resistance of the gearbox, the operability of gears, and also the strength, rigidity and vibration resistance of the intermediate shaft were checked.
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